

Retour An Gott

Von abgemeldet

Im leerem Raume sitze ich,
Hohl und Kalt und Widerlich.
Keine Stimme, die mich ruft,
Kein Geräusch in dieser Gruft.

Gott gab mir Familie?
Gott gab mir Brot?
Nein!
Gott gab mir Tragödie!
Gott gab mir Not!

Erscheint er mir, wenn ich ihn rufe?
Finde ich ihn, wenn ich ihn suche?
Hilft er mir, wenn ich ihn brauche
Und ich vor seinen Füßen krauche?

Schande ertragen bis er mich sieht?
Gedemütigt werden bevor er mich liebt?
Vor ihn werfen, gesenktes Haupt?
Ohne Erwartungen, ohne ein Laut?

Nach dem Himmel zu streben?
Um dort ewig zu leben?
Im Notfall mit Qualen,
Im Notfall mit Schmerz,
Mit der Seele bezahlen
Für ein reines Herz?

Sollte ich mich dem denn fügen?
Sollte ich sie glauben, diese Lügen?
Diesem Sadisten wahrlich zubeten?
Habe ich das denn von nöten?

Doch, wenn meine ewige Zeit verronnen,
Und ich mich eines bess'ren besonnen.
Wird er's schon sehen, dieser tolle Gott,

Ich werde zerschlagen, den langen Komplott!

datum: ursprüngliches irgendwann 2003....

Veränderte Version: 18. Juni, 2004